

WEST LIFE

令和7年12月3日(水)

校長の目



昨日は委員会の日でしたので、環境委員の生徒たちが学校ファームの野菜を収穫しました。地域の方のご指導のもと、協力して楽しく作業することができました。収穫したのは、大根、カブ、ブロッコリー、サニーレタス、小松菜、ラディッシュ、水菜、下仁田ネギ。まさに大収穫でした。収穫した野菜は、環境委員と生徒会本部の生徒たちが持ち帰りました。「重い～！」と言いながらも、みんなの嬉しそうな笑顔が印象的でした。



12月1日から総下校時刻が16時30分となりました。日没に合わせて総下校時刻を決めていることから、この時期は1年の中でもっとも早い下校時刻となります。そうすると、必然的に放課後の部活動の時間が短くなるので、それを補うために朝練習を行います。今朝も朝練に参加する生徒たちが集まってきた。画像は、野球部の生徒が落ち葉清掃をしているところです。野球部が活動するすぐそばには、大きなイチョウとケヤキがあるため、落ち葉清掃は必須です。もくもくと働いている姿はとても立派でした。



5校時は、2年生が多目的室で書初めの授業でした。作りたてのお手本を横に置き、みんな真剣な表情で筆を動かしています。部屋いっぱいに墨のいい香りがしました。本時の目標は、文字の配分に気をつけること。2年生のお題は、「強い信念」、漢字3文字とひらがな



1文字です。ひらがなは漢字よりやや小さめに書くことを意識して、4文字をバランスよく書いていきます。中学校の書初めは行書なので、運筆の流れがポイントとなります。私が書いてみた印象では、「信」が一番難しかったです。

明日12月4日は、校長不在のため、「WEST LIFE 校長の目」はお休みします。